



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### 150e anniversaire de la proclamation de la IIIe République par Léon Gambetta Un bas-relief posé à l'Hôtel de Ville

Dans le cadre des célébrations organisées à l'occasion de la commémoration du 150e anniversaire de la proclamation de la IIIe République par Léon Gambetta, la confection d'un bas-relief par les élèves de seconde de la section *Création culture design* de l'Ensemble scolaire Saint-Etienne était programmée.

Ces célébrations, expositions, conférences, visites et autres animations ont dû pour certaines être annulées et pour d'autres reportées en raison du contexte sanitaire.

**Une collaboration entre la Ville de Cahors, la direction du patrimoine, l'ensemble scolaire Saint-Etienne et les associations parties-prenantes des commémorations du 150e anniversaire de la proclamation de la IIIe République par Léon Gambetta, a permis aux élèves de seconde de la section *Création culture design*, encadrés par leurs professeurs Olivier Boutet et Nathalie Bigand-Mirou, de créer un bas-relief en hommage au Cadurcien Léon Gambetta ; il s'agit d'une création unique, associant bronze et céramique.**

**La plaque en pierre, qui sert de fond au bas-relief, a bénéficié du partenariat de l'entreprise cadurcienne Occitanie Pierres.**

#### **Le mot du chef d'établissement, Philippe Jacquet :**

"A l'occasion de la célébration du 150e anniversaire de la proclamation de la Troisième République par un des Cadurciens les plus éminents : Léon Gambetta, le lycée Saint-Etienne en accord avec la Ville de Cahors a sollicité les élèves de seconde de la section *Création culture design* pour un bas-relief commémorant cet événement.

Sous la houlette de Madame Nathalie Bigand-Mirou et de Monsieur Olivier Boutet, les élèves ont réalisé le bas-relief qui vous est présenté ; ont aussi collaboré à cette réalisation : la direction du patrimoine, le collectionneur Monsieur Jean-Michel Rivière, l'historienne Madame Danièle Mariotto, la céramiste Madame Semka Kulovic et la Monnaie de Paris, avec laquelle le lycée avait déjà collaboré pour la réalisation de la médaille du 900e anniversaire de la cathédrale de Cahors".

Contact presse

Direction de la communication Ville / Grand Cahors 05 65 20 87 20